Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0043/2015/AN

Antragsteller: Grüne, BL, FWV Antragsdatum: 10.06.2015

Federführung:

Dezernat I, Personal und Organisationsamt

Beteiligung:

Betreff:

Ausschreibung Amtsleitung

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 28. Juli 2015

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	25.06.2015	Ö		
Haupt- und Finanzaus- schuss	15.07.2015	Ö		
Gemeinderat	23.07.2015	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.:

Sitzung des Gemeinderates vom 25.06.2015

Ergebnis: verwiesen in den Haupt- und Finanzausschuss

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 15.07.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 23.07.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0043/2015/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Für: Stadt Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90 /Die Grünen



Poststr. 18-20 69115 Heidelberg Tel: +49 (6221) 91 466-14 Fax:+49 (6221) 91 466-12

Beate Deckart-Boller, Fraktionsvorsitzende
Dr. Sandra Detzer, stellv. Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Dr. Monika Gonser
Felix Grädler
Peter Holschuh
Oliver Priem
Kathrin Rabus
Manuel Steinbrenner
Frank Wetzel

fraktion@gruene-heidelberg.de www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, den 09.06.2015

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Ausschreibung Amtsleitung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gem. § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Die Stellen der Amtsleiter*innen der Heidelberger Stadtverwaltung werden in der Regel öffentlich ausgeschrieben. Sollte keine oder lediglich eine interne Ausschreibung oder das Hinzuziehen einer Personalagentur beabsichtigt sein, werden die Gründe rechtzeitig vorher im Ältestenrat erläutert. Meldet eine Gruppierung oder Fraktion Bedenken an, erfolgt die abschließende Entscheidung im Haupt- und Finanzausschuss.

Begründung:

Durch öffentliche Ausschreibung wird sichergestellt, dass die größtmögliche Anzahl an geeigneten Bewerbern zur Auswahl steht und der Besetzungsvorgang transparent ist. Aus sachlichen Gründen kann von einer öffentlichen Ausschreibung abgesehen werden.

gezeichnet Grüne-Fraktion, gezeichnet Bunte Linke, gezeichnet Dr. Ursula Lorenz, FWV

Antrag Nr.: